

《单词百科:low-priced是什么意思?low-priced怎么发音?low-priced的解释和用法》

英语单词low-priced是什么意思?low-priced怎么读?low-priced怎么发音?简答网为您整理了low-priced的解释、用法、例句、词组等相关学习资料。下面跟小编一起来看看吧!



low-priced怎么读

low-priced的读音:[ˈl ə ʊ pr'aɪ st]

low-priced的意思

1、廉价；廉；贱；

low-priced的相关词组

1、at a low ebb 衰败；

- 2、At a low 在低谷
- 3、high and low 到处;贵贱上下;上下;
- 4、in low spirits 沮丧地;不振;意气沮丧;精神沮丧;
- 5、in low spirit 怅怅不乐;
- 6、in a low voice 低声地;悄声;小声;窃窃;
- 7、low yield 低产量;
- 8、low water 低潮, 低水位;枯水;
- 9、low volley 低截球;
- 10、low tide 低潮;
- 11、low sunday 复活节后的第一个星期天;
- 12、low season (旅游地区等的) 淡季;
- 13、low relief 浅浮雕;浅雕;
- 14、low profile 不引人注目的形象;
- 15、low priority 低优先级;
- 16、low post [体]内中锋;
- 17、low memory [计] 低速存储器, 慢速存储器;
- 18、Low Mass 诵经弥撒;
- 19、low lying 低洼
- 20、low level 低电平;低级;低空;低能级;

low-priced的近义词

- 1、**affordable** adj.付得起的;
- 2、**low-cost** adj.价格便宜的, 廉价的;

low-priced的双语例句

1、Low-priced imports will harm the industry.

低价进口品将会对该行业造成危害。

2、The main reason for ticket resale was that ticket was artificially low priced.

门票之所以会被转售,是由于其定价过低.

3、He also urged heavy buying of South African gold mining shares, at the time low-priced.

他还劝别人大批买进当时很不值钱的南非金矿股份.

4、I have gone to the low-priced market.

我到廉价市场去了.

5、Beginners are seduced by low-priced stocks with strong technical patterns.

新手特别喜欢有强烈技术模式,同时又便宜的股票.

6、Low-priced stocks with slender channels can make good investments.

低价,通道很窄的股票可以成为好的投资对象.

7、Low-priced goods of good quality are always in short supply.

商品价廉物美,总是供不应求.

8、Obviously, the marketing director is enthusiastic about Bargain Brand Cereals's success in selling low-priced breakfast cereal.

显然,销售部经理对“特价谷类食品”公司成功地销售 低价位 早餐系列极富热情.

9、Operation, the need to control positions, is expected to tap the low-priced varieties timely deliver profits.

操作当中, 仍需控制好仓位, 挖掘有望补涨的低价品种,及时兑现利润.

10、What they are selling now is a low-priced line of table cloth.

他们目前销售的是一批低价台布.

11、 Low-priced equipment and rates make wireless calling affordable for many individuals and families.

无线通讯廉价的设备及费率使得许多个人及家庭都可以负担得起.

12、 Children's tangram is low-priced and durable, and can develop children's intelligence very effectively.

儿童玩具七巧板,价格便宜,经久耐玩, 开发儿童智力,有真正奇效.

13、 The newly-produced toilet-cleaner One Drop Striking " is low-priced and effective in one drop.

最新厕所除臭剂一滴 灵,价格低,效果好,一滴就灵.

14、 Almost more in the time gap will be a flash mature guinea quasi-selling low-priced.

近更有于青黄不接之时,将转瞬成熟麦地贱价准卖.

15、 Consumer: But who pays for the advertising that pays for low-priced newspapers and magazines?

消费者: 但是谁来付钱给(那些付钱给低价格的报纸和杂志的)广告 呢?

以上是简答网为您整理的low-priced怎么读的相关信息, 希望对大家有一定的帮助。

<https://dict.jiandongshicai.cn/low-priced>